

Denkmalschutz, Bauordnung ausgehebelt ► Anrainer sauer:

Petition gegen Umwidmung

Das Gebiet rund um die Kreuzung Altmannsdorfer und Breitenfurter Straße soll modernisiert werden. Die alten Gebäude könnten hohen Betonbunkern weichen, die Anrainer steigen auf die Barrikaden.

Klar ist: Die Gebäude an der Ecke Breitenfurter und Altmannsdorfer Straße haben schon bessere Zeiten gesehen. Hier herrscht allerdings noch der ehemalige Vorstadt-Charme. Daher sparten die Anrainer auch nicht mit Kritik, als sie von den Plänen erfuhren, dass die Stadt von teilweise Bauklasse eins und zwei auf fünf umwidmen will. Die Befürchtung: Eine wenig einladende Häuserschlucht, es hagelte Einsprüche. Die Initiative Denkmalschutz



Foto: Christian A. Pichler

Die kleinen historischen Häuschen sollen Betonblöcken weichen

spricht von erhaltenswerten Häusern und fordert, von einer Umwidmung abzusehen. Manche glauben, dass gar die gesetzliche Grundlage fehlt. Die Anrainer wollen

nun den Petitionsausschuss der Stadt einschalten. Derzeit werden bereits Unterschriften in Geschäften und auf der Straße gesammelt.

Philipp Stewart